
月　日
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順序
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１ 23 江 原 一 雄 １． 教育行政

１） 図書館行政について

２） 官民一体型学校について

２． 国保制度について

１） 広域化問題について

２） 国保税の医療、後期、介護分について

３． 防犯灯について

２ 4 山 口 等 １． まちづくりについて

２． 公民館について

３ 21 松 尾 初 秋 １． 市道について

２． 交通安全について

３． 新幹線について

４． 現庁舎の跡地利用について

５． 農政について

６． 野焼きについて

４ 20 牟 田 勝 浩 １． 地域活性化について

２． 観光について

３． 防災について

５ 19 川 原 千 秋 １． 福祉行政

１） 利便性のある高齢者等の交通手段について

２） 健康寿命の延伸対策として公園に健康遊具を設置してはどうか

２． スポーツ施設の整備について

１） 総合運動公園構想について

議 員 名
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６ 6 松 尾 陽 輔 １． ふるさと納税について

１） 意義と目的、今後の取組みは

２． 自治体の決算予算の公表について

１） 市民向けの〝わかりやすい家計簿〟を

３． ２０２５年問題と小さな拠点づくり

１） 〝Ｔ型集落点検〟の実施を

４． 周辺部対策について

１） 指定基準外の急傾斜崩壊事業について

２） 支所の利活用について

７ 13 吉 川 里 己 １． 上下水道事業について

２． 福祉健康事業について

８ 7 池 田 大 生 １． 市政運営について

１） 新市建設計画

２）
道路（女山トンネル開通、国道３４号、国道３４号バイパス、内水対
策）

３） アセットマネジメント計画

４） 指定管理者制度

２． 教育について

１） 武雄市図書館・歴史資料館

２） 貧困対策

９ 18 山 口 昌 宏 １． 今後の財政運営について

１） これまでの予算執行と今後について（全体）

２） 今後のあり方について

３） 予算執行と今後について

４） 予算執行と今後について
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10 10 上 田 雄 一 １． ～武雄市の今後の方向性について～

１） まちづくりについて

２） 人材活用について

１１ 11 山 口 裕 子 １． 子育て教育

１） 「こども図書館」と「子育て総合支援センター」の役割について

２） 新庁舎の「キッズルーム」について

２． 雇用創出

１） 現状について

２） 働き方改革について（高齢者、女性）

１２ 16 宮 本 栄 八 １． アセットマネジメントの今後

２． 新庁舎に伴う施設の今後の活用

３． 観光政策

４． 高齢者福祉施設の今後

５． ふるさと納税の今後

６． 武雄温泉駅周辺整備

７． 環境関係の処理費用

８． スペシャリスト教育・部活選択

１３ 3 朝 長 勇 １． 長期的な土地利用政策について

１） 空き家・空き地バンクの拡充について

２） 固定資産税率の軽減によるバンク登録と活用の促進について

１２/１３
（水）
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１４ 15 末 藤 正 幸 １． 医療ケアが必要な子どもの対応について

２． 歯周疾患検診について

３． お年寄りの生きがいづくりについて

１） 農村公園のトイレ

２） 各取組の支援について

１５ 1 豊 村 貴 司 １． マイクロバスの活用について

２． 公共交通（路線バス）の利用について

３． オープンデータの活用について

１６ 24 谷 口 攝 久 １． 明治維新１５０年と歴史・文化行政について

１） 歴史資料館の充実と課題

２） 図書館・こども図書館の現況

２． こどもの貧困問題について

３． 空き家・空き地の現況と対策について

１７ 2 猪村利恵子 １． 道路行政について

１） 国道３４号武雄バイパス暫定開通にともなう安全対策について

２） 県道武雄福富線について

２． 市営住宅について

１） 入居の現状について

２） 建設現状について

３） 高野・小原住宅について

１２/１４
（木）


